

	<p>Objekt: Medaille auf Martin Knoller aus dem Jahr 1785</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Münzkabinett</p> <p>Inventarnummer: MK 2235</p>
--	--

Beschreibung

Martin Knoller wurde 1725 in Steinach am Brenner geboren und war ein Frescomaler im süddeutschen und österreichischen Raum. Knoller hielt sich viel in Italien auf und starb 1804 in Mailand. In Neresheim (Ostalbkreis) führte Knoller von 1770 bis 1775 die Deckenfresken der Kirche in der Benediktinerabtei aus.

Die Medaille aus dem Jahr 1785 zeigt auf seiner Vorderseite ein Brustbild Martin Knollers mit offenen Haaren nach links. Die Rückseite zeigt eine sechszeilige Inschrift.

[Kathleen Schiller]

Grunddaten

Material/Technik:

Silber

Maße:

Durchmesser: 33,5 mm, Gewicht: 14,7 g

Ereignisse

Hergestellt

wann

1785

wer

Anton Guillemard (1747-1812)

wo

Prag

Wurde

wann

abgebildet

(Akteur)

wer

Martin Knoller (1725-1804)

wo

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Württemberg

Schlagworte

- Anhänger (Schmuck)
- Bildnismedaille
- Gefördert durch die Numismatische Kommission der Länder in der Bundesrepublik Deutschland
- Medaille
- Personenmedaille